

► NOM DU STAND

INDUSTRIES DE SANTÉ

► PRÉSENTATION DU STAND

Les Industries de Santé regroupent les entreprises qui conçoivent, développent, produisent et distribuent les médicaments et technologies de santé. Portées par la transformation digitale, les innovations thérapeutiques, la transition écologique et de nouvelles réglementations, elles sont au cœur des grands enjeux de société et offrent des métiers porteurs de sens et d'avenir.

Pour la 19^e année consécutive, les acteurs du secteur — entreprises, organisations professionnelles et centres de formation — donnent rendez-vous aux jeunes sur le stand des industries de santé.

Ils y découvriront la diversité des métiers (scientifiques, techniques, numériques, qualité, production...), les compétences recherchées et les formations qui y mènent, du bac professionnel aux diplômes de troisième cycle.

Venez rencontrer des professionnels passionnés, tester vos connaissances à travers des animations interactives, et imaginer votre futur métier dans un secteur innovant et engagé pour la santé de tous.

► LES ANIMATIONS A DÉCOUVRIR

Cette année encore, le stand des Industries de santé propose un espace interactif dédié à la découverte des métiers :

- Un « School bus » à l'américaine où les visiteurs pourront participer à un escape game sur le thème du médicament.
- Un quiz en équipe pour tester ses connaissances sur les métiers des produits de santé.
- Une immersion en réalité virtuelle dans un laboratoire.
- Un Serious Game sur tablette pour incarner son futur métier de façon ludique et interactive !

► LES PRINCIPAUX MÉTIERS PRÉSENTÉS

Du bac professionnel au diplôme de médecin, une large variété de formations mène aux métiers des produits de santé.

Le secteur compte aujourd’hui près de 150 métiers différents, alliant compétences scientifiques, techniques et industrielles.

Les activités liées à la fabrication des médicaments — production, conditionnement, qualité, sécurité, hygiène et environnement (HSE) — représentent 46,4 % des emplois en Auvergne-Rhône-Alpes, contre 44 % au niveau national.

Parmi les métiers les plus représentés : attaché de recherche clinique, auditeur qualité, bio-informaticien, biostatisticien, chargé d’affaires réglementaires, chef de produit, data scientist, ingénieur en intelligence artificielle, opérateur de production, pharmacovigilant, technicien en bioproduction, et bien d’autres encore.

► LES EXPOSANTS ET PARTENAIRES

Le Leem (Les Entreprises du Médicament), l’Afipral, ainsi qu’une quinzaine d’entreprises de santé — grands groupes, PME, biotechs... — seront présents pour illustrer toute la diversité du secteur.

En 2024, plus de 4 000 jeunes sont venus échanger avec les professionnels et découvrir la richesse des carrières proposées. En 18 ans, près de 55 000 visiteurs ont ainsi été accompagnés dans leur orientation vers les métiers de la santé.

Des écoles et organismes de formation, comme le CFA Leem Apprentissage, seront également au rendez-vous, aux côtés d’alternants venus partager leur expérience. Les témoignages concrets d’enseignants, de responsables de formation et de professionnels du secteur aideront les jeunes à mieux comprendre la variété des emplois et des parcours possibles.

► EN SAVOIR PLUS :

<http://www.leem.org>